



# しるやま

御船小学校通信  
#05 校長 田上 浩輝  
令和4年5月24日

## 28日(土)運動会お待ちしております!!

例年より穏やかに移ろう5月、校庭ではなかよし学級のお兄さんお姉さんと1年生がコラボで作ったこのぼりが、颯爽とたなびいています。

5月28日(土)、令和4年度御船小学校運動会を実施します。コロナ禍の中にあっても、子供たちの成長にとって大切な教育活動は知恵を出し合って進めたいと思います。23日に改定された新型コロナウイルスに関する「基本的対処方針」を鑑みながら、感染予防対策等を十分行い実施します。皆様の御理解、御支援に深く感謝申し上げます。

「全力疾走 心を燃やして レッツトライ」今年のみふねっ子のスローガンです。いいですね。運動会は体を鍛える行事です。全力で走って、全力で技を競って、全力で応援する姿を期待しています。運動会は心が熱くなる行事です。小学校最後の運動会となる6年生をリーダーに、皆で心を燃やしたいものです。運動会は挑戦する行事です。赤と白とで正々堂々と競い合い優勝にトライ、友達と協力し合い一番の技にトライしてほしいと思います。

当日、みんなも天気も「天晴れ(あっぱれ)」となることを祈っています。御支援、御協力、どうぞよろしくお願いいたします。



### 応援指導再開しました



今年の運動会は、優勝旗目指した赤白対抗の運動会です。応援にも力が入ります。5、6年生有志の応援団リーダーが、各教室を回って応援の指導をしています。3年ぶりの風景です。異学年交流が少しずつ元に戻ってきています。ありがたいことです。

### 御支援に感謝します

毎日の水筒の御世話等、ありがとうございます。お陰で運動会の練習に、不調を訴える子供も少ないです。外遊び奨励も功を奏しているようですが、何より御家庭での「早寝早起き朝ご飯」が一番の特効薬です。明日は振替休業日です。当日まで生活リズムを十分整え運動会に臨むよう、お声掛けください。